米工通信 第169号 令和4年12月16日 鳥取県立米子工業高等学校 2年主任 石川 雄一

## 2年生研修旅行について

今年の研修旅行は、12月19日(月)から2泊3日の日程で行います。科毎に研修先は異なりますが、最初の2日間は、中国・近畿・東海地方の企業や大学、研究施設などを中心に見学します。米工の卒業生が働いている会社もあります。3日目はUSJに行きます。

2年生は、キャリア教育の一環として、研修旅行、インターンシップがあります。この研修旅行では、各科それぞれ専門に関する県外企業の最先端技術に触れること、そして社会人としての自覚と責任を感じることを目的としています。車・鉄工・住宅・化学など、工場やラインのスケールの大きさに感動し、安全教育体験など、職業人のプロ意識を学びます。

もう一つの目的は、集団生活を通して挨拶をする、時間やルール・マナーを守ることです。平素と異なる生活環境において、社会に生きる一人として守るべきルールを身につけることが必要です。また研修旅行は、授業の一環です。携帯電話の使用を制限し、見学先で迷惑にならないようにします。

日常と違う場所で見聞を広めることになるので、この体験をもとに自分の将来目標に向け一層の精進を期待し、人の話を聞き責任ある行動ができるよう期待しています。

新型コロナウイルス感染により3年ぶりの実施です。旅行前、旅行中の体調管理や感染対策を徹底し、 有意義な研修旅行となるように行ってきます。



電気科





環境エネルギー科



機械科



情報電子科



建設科